

# Start mit „englischen Wochen“

## Fußball-Gruppenliga: Germania Enkheim trifft auf Griesheim und Ober-Erlenbach

Bergen-Enkheim (mra). – Der Ball rollt wieder: Germania Enkheim hat zum Auftakt der Fußball-Gruppenliga West eine harte Nuss zu knacken. Die Elf von Trainer Holger Klyszcz trifft am kommenden Sonntag, 7. August, auf die Spvgg. 02 Griesheim. „Griesheim hat eine kompakte Mannschaft. Das hat man in der Vorbereitung bewiesen. Das wird der erste große Härtestest“, weiß Klyszcz. Wegen Sanierungsarbeiten auf dem Hauptfeld im Riedstadion muss die Germania in den ersten Heimspielen auf die Sportanlage Rangenbergstraße ausweichen. Anpfiff ist um 15 Uhr.

Die Ergebnisse in der Vorbereitung waren durchwachsen und lassen nur schwer eine Einschätzung über die aktuelle Verfassung des Teams zu. Klyszcz selbst bezeichnet die Vorbereitungen als „schwankend“. Gegen starke Teams wie Bayern Alzenau II (1:2) und FSV Bischofsheim (1:1) und im Stadtpokal gab es ganz ordentliche Ergeb-

nisse, während sich die Germanen gegen klassentiefere Mannschaften schwer taten. „Ich bin durchaus optimistisch und rechne mir gegen Griesheim auch was aus“, unterstreicht Klyszcz.

Die Gruppenliga startet mit einer „englischen Woche“. Bereits am kommenden Mittwoch, 10. August, reisen die Germanen zum Aufsteiger SG Ober-Erlenbach.

„Ein Aufsteiger ist natürlich immer eine große Unbekannte“, so der Coach. Doch auch aus Ober-Erlenbach wollen die Enkheimer mindestens einen Punkt mitnehmen. Müssen sie auch, wenn sie nicht gleich zu Beginn der Saison mit den Rücken zur Wand stehen wollen.

Die Saisonziele liegen in diesem Jahr nämlich deutlich höher, als das Erreichte im abgelaufenen Spieljahr. „Mit dem Abstieg haben wir nichts zu tun“, ist Klyszcz überzeugt. „Realistisch ist eine Platzierung zwischen Platz fünf und sieben“, so der Coach. Bei einem optimalen Saisonverlauf ist vielleicht auch ein wenig mehr drin. Da-

zu sollen auch die Neuzugänge beitragen. Patrick Benning, ein junger Torhüter, kam von Germania Dörnigheim, Angriff und Mittelfeld wurden durch Patrick Patzig (Spvgg. Oberrad) und Florian Riegel (Kickers Offenbach) verstärkt. Der Kader wird komplettiert durch Ivan Grancic, der von der Spvgg. Bad Homburg verpflichtet wurde sowie den beiden A-Junioren Maximilian Krebs und Alexander Segesser.

Den Club verlassen haben Steffen Halbig (SC Goldstein) und Andreas Herrmann (Ziel unbekannt). Der Kader:

**Tor:** Christopher Brunnacker, Patrick Schneider, Patrick Benning, Matthias Enz

**Abwehr:** Benjamin Binz, Hashim Ahmed, Felix Lange, Maximilian Krebs, Moritz Lange, Marc Schöbel, Hubert Medinet, Ivan Grancic, Markus Ullrich, Olaf Mutaf

**Mittelfeld:** Johannes Schmidt, Marco Kahlhofen, Philip Halbow, Florian Riegel, Andreas Martinovic, Robin Halbow, Florian Freytag, Michael Peter, Niklas Binz, Marcel Smirolto, Patrick Patzig, Marc Rus

**Sturm:** Kevin Naumann, Alexander Segesser.



Anpfiff in der Fußball-Gruppenliga: Germania Enkheim steht am kommenden Sonntag vor heimischer Kulisse vor dem ersten Härtestest.

Foto: Gros